

# **Palang Parkir Bandung – Cashless Griya Antapani**

**Progres Pemasangan Palang Parkir Sistem Manless Cashless di Toseba Griya Antapani Bandung**

Pemasangan Palang Parkir sistem Manless Cashless di Toseba Griya Antapani Bandung telah mengalami progres yang signifikan. Dengan adanya sistem ini, pengalaman parkir di Toseba Griya Antapani menjadi lebih efisien dan praktis. Artikel ini akan membahas progres pemasangan sistem Palang Parkir Manless Cashless serta fitur-fitur yang telah diimplementasikan.

**Pemasangan Full System dengan Mesin Palang Parkir PMSM Highspeed Heavy Duty**

Salah satu progres yang telah dicapai adalah pemasangan full system dengan menggunakan mesin Palang Parkir PMSM Highspeed Heavy Duty. Mesin ini dirancang untuk menjaga keandalan dan performa yang tinggi dalam mengatur lalu lintas kendaraan. Dengan pemasangan mesin ini, pengelola parkir dapat memastikan kelancaran dan keamanan dalam pengaturan parkir di Toseba Griya Antapani.

**Sistem Software Parkir Non Tunai dengan Kartu eTol Bank Mandiri, BRI, BNI, dan BCA**

Selain itu, sistem parkir non tunai juga telah diimplementasikan di Toseba Griya Antapani. Pengguna dapat menggunakan kartu eTol dari Bank Mandiri, BRI, BNI, dan BCA sebagai alat pembayaran parkir. Sistem ini mencakup penggunaan eMoney, Brizzi, Flash, dan Tapcash, yang memudahkan pengguna dalam melakukan pembayaran parkir tanpa perlu membawa uang tunai.

**Integrasi Sistem Pembayaran E-Wallet**

Toseba Griya Antapani juga telah mengintegrasikan sistem pembayaran menggunakan e-wallet seperti Dana, Gopay, Ovo, dan lainnya. Hal ini memberikan variasi pilihan pembayaran kepada pengguna, sehingga mereka dapat menggunakan e-wallet yang mereka miliki untuk membayar parkir.

#### Mesin Payment Self-Service Parkir (Parking Meter)

Progres lain yang telah dicapai adalah pemasangan mesin pembayaran self-service parkir (parking meter). Mesin ini memungkinkan pengguna untuk melakukan pembayaran parkir secara mandiri tanpa bantuan petugas. Dengan adanya mesin ini, pengguna dapat melakukan pembayaran dengan cepat dan efisien.

#### Sistem Tiket Barcode menggunakan Manless Ticket Dispenser

Toseba Griya Antapani juga telah mengimplementasikan sistem tiket barcode dengan menggunakan Manless Ticket Dispenser. Sistem ini memungkinkan pengguna untuk mendapatkan tiket parkir secara otomatis tanpa perlu berinteraksi langsung dengan petugas. Dengan menggunakan tiket barcode, pengguna dapat dengan mudah memasuki dan meninggalkan area parkir.

#### Progres Pemasangan 2 Pintu Masuk – 2 Pintu Keluar untuk Jalur Motor 1 dan Jalur Mobil 1

Selain itu, progres pemasangan 2 pintu masuk dan 2 pintu keluar khusus untuk jalur motor 1 dan jalur mobil 1 juga telah mencapai tahap yang signifikan. Hal ini akan meningkatkan efisiensi lalu lintas kendaraan di Toseba Griya Antapani, sehingga pengguna dapat dengan cepat masuk dan keluar dari area parkir.

Dengan progres pemasangan Palang Parkir sistem Manless Cashless di Toseba Griya Antapani Bandung, pengalaman parkir menjadi lebih efisien, cepat, dan praktis. Fitur-fitur seperti pemasangan mesin Palang Parkir PMSM Highspeed Heavy Duty, sistem parkir non tunai dengan kartu eTol, integrasi pembayaran e-wallet, mesin payment self-service parkir, sistem

tiket barcode, dan pemasangan pintu masuk dan keluar khusus, semuanya berkontribusi untuk memberikan pengalaman parkir yang lebih baik bagi pengguna.

Dengan adanya sistem ini, pengguna dapat dengan mudah melakukan pembayaran parkir tanpa perlu membawa uang tunai, mempercepat proses masuk dan keluar dari area parkir, serta memberikan kemudahan dan kenyamanan dalam pengaturan parkir. Dengan terus melakukan progres dan pengembangan, Toseba Griya Antapani akan terus memberikan pelayanan parkir yang terbaik bagi pengguna.

Untuk informasi lebih lanjut mengenai harga alat parkir dan produk lainnya, Anda dapat mengunjungi website resmi kami di [www.msm-cv.com](http://www.msm-cv.com). Kami juga menyediakan informasi dan berita seputar parkir di [www.palangparkirbandung.com](http://www.palangparkirbandung.com). Jika Anda tertarik untuk mengetahui lebih lanjut tentang group perusahaan kami, silakan kunjungi [www.msmparkinggroup.com](http://www.msmparkinggroup.com). Untuk informasi mengenai peralatan parkir, Anda dapat mengunjungi [www.bandungparking.com](http://www.bandungparking.com). Jika Anda membutuhkan layanan penyewaan dan kerja sama, kunjungi [www.rentalatparkir.com](http://www.rentalatparkir.com). Untuk pembelian alat parkir dan teknologi akses tempat wisata, kunjungi [www.kelolawisata.com](http://www.kelolawisata.com). Jika Anda membutuhkan software parkir, kami juga menyediakannya di <https://parkirsoftware.com/>.

Jangan ragu untuk menghubungi tim kami yang siap memberikan pelayanan terbaik. Hubungi tim kami:

- Yopie Prima WA/Telp: +6281236633639
- Ady WA/Telp: +6285100956600
- Theo WA/Telp: +6282219939448
- Rubi Yanto WA/Telp: +6281318976600

Atau kunjungi website kami di [www.msmparking.com](http://www.msmparking.com) untuk informasi lebih lanjut tentang produk dan layanan kami.

Terima kasih telah membaca artikel ini dan dapatkan pengalaman parkir yang lebih baik di Toseba Griya Antapani Bandung dengan sistem Palang Parkir Manless Cashless.